

Deutsche Futsal – Meisterschaft in Hildesheim am 31.1.2015

Die Damen der GSV Augsburg erreichte bei der Futsal-DM in Hildesheim am Samstag den **3. Platz**. Im Halbfinale unterlagen die Mädels, die die Gruppe als 1. abgeschlossen hatten, gegen Dresden 2:0 und im Spiel um Platz 3. schlugen die augsburgerische Spielerinnen Kölner GSV mit 5:0. Zudem wurde Julia Öfele mit 10 Toren Torschützenkönigin und die Torfrau Barbara Rott wurde als beste Torhüterin des Turniers geehrt. Anja Schorer schoss die zweitmeiste Toren des Turniers mit 7 Toren. Insgesamt 20:4 Tore bei 5 Siege, 1 Unentschieden und 1 Niederlage. Hoch lebe GSV Augsburg!